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Zitat von Veteran 

nicht in jedem Bereich.

Siehe meinen Beitrag zum Thema Werbeeinnahmen.

Um das seriös beurteilen zu können, müsste man halt wirklich exakte Vergleichszahlen haben.

Was zahlen Hauptsponsor, Ausrüster und Premiumsponsoren jetzt, was zahlten sie damals.
Wieviele Sponsoren haben wir jetzt, wieviele damals, warum gingen welche verloren etc.
Es hängt uns sicher immer noch der Verlust zweier langjähriger, regionaler Premiumsponsoren
nach. Für den Verlust von Wöhrl und Grundig konnte der Club nichts, dass waren schlichtweg
unglückliche Entwicklungen. Solche Sponsoren ersetzt man auch nicht im vorbeigehen. Andere
(Sabo/Teambank) wurden mal vergrault, aber nicht von den derzeit handelnden.
Für mich ist zunächst mal die finanzielle Gesamtsituation des Vereins maßgebend, und die sehe
ich positiver!
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